

La Fondation Hôpitaux Robert Schuman (FHRS) adopte les éléments de base du plan « Privatspideeler 2020 »

La Fondation Hôpitaux Robert Schuman vient d'adopter les éléments de base du plan « Privatspideeler 2020 » comme suit:

- Les activités hospitalières de l'Hôpital du Kirchberg, de la ZithaKlinik et de la Clinique Sainte-Marie seront regroupées dans l'entité juridique ZithaKlinik S.A. qui sera renommée PrivatKliniken S.A.. PrivatKliniken S.A. restera une filiale à 100% de la Fondation Hôpitaux Robert Schuman (FHRS).

- Vu la spécificité de ses activités, l'exploitation de la Clinique Bohler continuera, comme par le passé, sous l'égide d'une entité juridique séparée, soit Clinique Bohler S.A., filiale également à 100% de la Fondation Hôpitaux Robert Schuman tout comme l'est Santé Services S.A. regroupant des activités de services non hospitaliers comme les activités de restauration et de location.

- La Fondation Hôpitaux Robert Schuman fera, après la mise en oeuvre du plan « Privatspideeler 2020 », figure d'entité-fâitière du groupe, elle agira en qualité d'actionnaire. La FHRS est une fondation indépendante déclarée d'utilité publique en 1992 et dont les statuts ont été approuvés par le Ministère de la justice.

- Le plan « Privatspideeler 2020 » prévoit encore la participation du groupe aux efforts de regroupement des laboratoires hospitaliers au niveau national ainsi que la cession des activités de laboratoires non hospitaliers à un acteur privé.

- Le plan « Privatspideeler 2020 » n'aura pas d'effet négatif sur l'emploi dans le groupe FHRS.

- Les travaux de rapprochement des services hospitaliers des différents sites au sein de la FHRS continuent. Les concertations annoncées par le conseil d'administration avant l'été sont en cours, et l'objectif du conseil d'administration est de les mener à terme aussi rapidement que possible. Le conseil d'administration exprime à ce sujet le souhait que la concentration des activités médicales puisse être réalisée de commun accord entre tous les acteurs concernés, la priorité du conseil d'administration étant l'intérêt des patients et la qualité de la prise en charge.

- Les éléments ci-avant repris du plan « Privatspideeler 2020 » ont fait l'objet d'une présentation sommaire à Madame le ministre de la Santé, aux conseils médicaux et aux délégations du personnel. Les concertations continueront dans le cadre prévu par la loi et les accords nécessaires à sa mise en oeuvre seront sollicités en bonne et due forme. Madame le Ministre de la santé ou son représentant est invité à assister aux réunions de concertation qui se tiendront dans les semaines à venir en séance plénière avec les délégations du personnel et les conseils médicaux.

- Est nommé administrateur-directeur de la Fondation Hôpitaux Robert Schuman chargé notamment de la mise en oeuvre du plan « Privatspideeler 2020 », Monsieur François Pauly, Monsieur Christian Oberlé l'assiste en sa qualité de directeur adjoint de la fondation en charge notamment des finances.

- Le conseil d'administration renouvelle par ailleurs sa confiance à la direction générale en charge des activités hospitalières, soit Dr. Paul Wirtgen, directeur général et M. Christian Oberlé, directeur général adjoint pour l'exploitation hospitalière. Il est prévu de procéder à terme à la nomination d'un second directeur général adjoint. La direction générale est assistée des directeurs médicaux Prof. Dr. Claude Braun et Dr. Gregor Baertz ainsi que des directeurs des soins Gunar Jamros et Marc Schlim.

Le plan « Privatspideeler 2020 » fera l'objet d'une communication d'ensemble à la presse d'ici la fin de l'année.

Communiqué par le président du Conseil d'administration
de la FHRS le 23 septembre 2015